

令和6年度 粟ノ保小学校だより

令和7年3月24日 NO. 20



ひまわり

羽咋市立粟ノ保小学校
校長 田中 利弘

スローガン【すべては 子どもたちの 輝く未来のために】

◇令和6年度卒業式◇3/17(月)

令和6年度「粟ノ保小学校卒業証書授与式」が行なわれました。

羽咋市教育委員会：西和美様はじめ、PTA会長中川耕介様、学校評議員の皆様方、羽咋中学校職員の臨席を賜り、卒業生16名は立派な態度で卒業証書授与に臨みました。中学校進学へ向けての意識も高く伺えました。校長として、一人一人に「卒業証書」を手渡すことができました。感無量です。卒業生の保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。これまでの子育てをふり返し、感慨深いと推察いたします。そして、立派に凛々しく卒業証書を受け取る我が子を見て胸厚く思いもひとしおのことと思います。心より卒業生に幸あれと祈る次第です。



◇卒業生へ贈る言葉◇ 粟ノ保っ子たちへ

- ◆ 「明日は明るい日。明日の明日はもっと明るい日。だから未来はすごく明るい。」
- ◆ 「二度あることは三度ある」「三度目の正直」もどちらも正解。信じるのは自分。
- ◆ 「できるかな」「だいじょうぶかな」迷えば不安。決断すれば自信になる。

中学校でも、失敗をおそれずチャレンジしてください。

◇教育長：あすなる表彰式◇3/12(水)

先日、英語検定3級合格者を讃え、八島教育長から「あすなる賞」を授与がありました。なお、本校6年生は、英検5級はほぼ全員達成できました。更に、4級合格者も多数出ています。中学校へ進学しても英語を学び、上級を目指してほしいです。



裏面あります

◇春休みは次の学年への準備！◇

6年生が卒業し、学校も新年度へ向けての準備です。新入生6名が入学予定です。5年生は、最高学年へ向けてモチベーションを高めていて頼もしく感じます。

学年の「春休みの課題」も出されていますので、主体的に取り組んでください。

春がそこまでやって来ています。暖かくなり、気持ちもゆるみがちになりますが、「早寝・早起き・朝ご飯」が子どもの発達には欠かせません。成長する脳にも大変よいです。

4月、元気な顔でまた会いましょう。

◇定期人事異動：今までお世話になりました◇

この度の定期人事異動等により下記職員が離任することになりました。

本日24日（月）、離任式を行いました。離任される先生方からは、これまでの本校への思いや愛情がいっぱいあふれる挨拶をされました。

春は出会いと別れの季節です。出会いがあれば別れが同じだけあります。新しい出会いが、その人を成長させます。離任される4名の先生方。どうぞ健康に留意され、新天地でますますのご活躍を祈念いたします。

保護者の皆様、地域の皆様、これまでの温かいご支援とご協力に感謝しお礼申し上げます。紙面ではございますが、紹介に代えさせていただきます。



氏名	在	職	異動先
立中 善英	1年	教頭	羽咋市立瑞穂小学校へ 校長昇任
萬澤 絢子	3年	教諭	羽咋市立邑知小学校へ
山下(梅野)百花	4年	教諭	小松市立串小学校へ
高野 節子	2年	非常勤講師	退職

※県教委HP又は明日25日の新聞等でご確認ください。行政系職員等においては、後日に人事発表がされる予定です。ご了承下さい。

◇令和7年度：学級編成について◇

令和7年4月に転入生1名ずつ予定です。(新3年、新5年)

【3月24日現在：見込み数】

1年 いなほ・まさご	2年	3年	4年	5年 いなほ・まさご	6年	計(人)
6	7	11	7	13	18	62

◇春休み中登校日 4月4日（金）8：10までに登校（新任式後、56年入学式準備）

◇入学式 4月7日（月）8：10までに登校 粟ノ保小体育館 10：00～

◇給食開始 4月8日（火）※新1年生は、4月9日（水）から